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动态 汇文 体

! ! ! !德比，就在今夜。面对刚刚换帅的同城
对手申花，上港可千万不想成为“换帅如换
刀”的试验品。“我希望能在主场踢出我们的
气势。”主教练博阿斯昨天如是说。

与此前在广州的遭遇相似，上港本轮也
将面临人员不整的问题。后防线主力中后卫
石柯累积四黄停赛，而锋线大将胡尔克亦小
伤在身，上港可能会在首发方面有可能做一
些小的变动。考虑到球员的身体状态，胡尔

克有可能会坐上替补席。
尽管在外界看来，落后恒大多达 !分的

上港，已不大可能追上对手，但博阿斯却认
为：“现在联赛还有几轮，理论上我们还有争
冠的机会。这是一场重要的比赛，明天虽然会
有些困难，但我们要努力争取为球迷奉献一
场精彩的德比大战。”
本赛季上港在主场保持着不败的傲人纪

录，联赛 "#个主场 "$胜 %平，而且场均进球
数达到 &个。不过，上港也有自己的劣势，与
恒大几天前的交手消耗太多，体能恐怕会受
一些影响。博阿斯也承认：“恢复时间确实非
常有限，过去几天我们在尽全力帮助球员走
出疲劳。昨天的训练量比较小，今天也不会很
大。体能恢复方面我们确实有一些困难，但也
有球员体能状况不错，比如上一场没打比赛
的傅欢和贺惯。”
包括足协杯在内，上港和申花两队之间

一共踢了 '$次上海德比，各取得 &胜 (平 &

负的战绩（不含点球大战）。只要本场比赛能
够分出胜负，两队交手的平衡态势将被打破。
博阿斯认为，现在这支申花并不好对付，“这
场德比大战前，双方的情况类似，申花已经联
赛四连败，我们在广州也刚刚遭遇了一场失
利，只是凭借两回合的总比分得到了想要的
结果。我知道一支球队换帅后，会带给球员们
与以往不同的态度，他们渴望展现出自己的
积极风貌，所以我认为明天申花会表现出与
以往不同的东西。” 本报记者 关尹

博阿斯!恢复时间有限
! ! ! !接手申花的第一场比赛，就是和上港
的上海德比，吴金贵的压力可想而知。“我
从 %$$%年开始打德比，这已经是第四次
了，很期待。”昨晚谈到本场比赛，吴金贵显
得很低调，“上港各方面都比我们强，我们
尽管在各方面处于劣势，但会努力打好这
场比赛，为上海球迷奉献一场精彩的德比。”
如吴金贵所言，如今申花实力确实不

如上港，而且士气方面也不如对手。上港刚
刚在亚冠比赛中与恒大踢了一场惊心动魄
的大战并且胜出，球队目前士气正盛；而申
花联赛中刚刚遭遇四连败，如今要在如此
强劲的对手身上“止跌”，无疑难度很大。更
雪上加霜的是，申花外援有的有伤，有的状
态差，这也进一步削减了球队实力。“瓜林
和特维斯之前一直有伤，但他们训练都很
努力，我接手这几天他们在训练中也很积
极。”昨晚的赛前发布会上，吴金贵表示外
援情况不乐观，“从两个球员来讲，瓜林原
来伤的情况要重一些，为了保护他以及为
球队以后作打算，目前他还是以恢复训练
为主。特维斯是一个有很多经验和经历的
球员，他看到新主教练来了之后训练也很
投入，这样一种态度也是球队需要的。我们
现在处于困难阶段，所以每个球员都很重
要。队员能拿出这种态度，我也很高兴。”
特维斯来到申花后，迟迟不能很好融

入球队，这也让申花球迷非常失望。不过吴
金贵表示，他有信心改变这一状况：“特维

斯的水平毋庸置疑，他不用再证明什么，但
确实在适应方面存在一些问题。他的到来
使申花的关注度提高了很多，相信再过一
段时间，大家会看到一个不一样的特维
斯。”值得一提的是，中场大将秦升在半年
禁赛期满后终于回归。“秦升终于复出了，
禁赛 %%场后的首秀，他的求战欲望很强，
所以明天他应该会在首发名单里。”吴金贵
透露说。 本报记者 李元春

球员很疲劳 对手很强大
吴金贵!努力打好比赛

! ! ! !本报讯（记者 李京红）“三清山
杯”%$)*斯诺克世界公开赛将于 )!

日至 %(日在江西省上饶市玉山县
进行。

本次赛事，丁俊晖、塞尔比、罗
伯逊、特鲁姆普、希金斯、霍金斯、傅
家俊等 !"名球星已确定参加本次
比赛。比赛总奖金为 *+万英镑，冠
军奖金高达 ",万英镑。

斯诺克世界公开赛是世界职

业斯诺克台球协会顶级国际赛事，
从 %$)-年起赛事则移师玉山。在
连续承办了三届中式台球世界锦
标赛、一届斯诺克世界公开赛后，
致力于打造“中国台球之都，世界
台球名城”的玉山，将承办 %$)*年
斯诺克世界公开赛。目前，玉山已
经与世界职业斯诺克协会、中国台
球协会签订了 %$)*—%$%$ 年连续
承办的协议。

! ! ! !本报讯（见习记者 陈慧琴）
%$)*中国吴江汾湖国际攀联攀岩
世界杯，将于 )$月 *、!日在汾湖
高新技术产业开发区举行。这是攀
岩世界杯第六次在吴江汾湖举行，
来自 %$多个国家和地区的 )%$多
名顶尖攀岩高手，将角逐速度赛和
难度赛项目的冠军。

%$)-年 !月，国际奥委会执

委会宣布，包括竞技攀岩在内的 ,

项运动，将纳入 %$%$年东京奥运
会正式比赛项目。此前落幕的天津
全运会上，攀岩运动第一次进入全
运会赛场，受到观众热捧。攀岩运
动加入奥运会、全运会大家庭，意
味着这项深受年轻人欢迎的运动，
将迎来井喷式发展的良好机遇。

为更好备战 %$%$年东京奥运

会，中国攀岩集训队也积极参与各
项世界大赛，%$)* 中国吴江汾湖
国际攀联攀岩世界杯就是其中重
要一站。国际攀岩联合会副主席、
中国登山协会主席李致新表示：
“中国登山协会已组建了一支攀岩
国家集训队，我们计划在全国建立
多个国家集训队以培养后备人才、
备战奥运。”

! ! ! !主帅口无遮拦乱说话，球队被
迫为其“擦屁股”。昨天夜里，为避
免球队因主帅博阿斯的不当言论
而受罚，上港主动在官方网站发布
公告向亚足联致歉，表示博阿斯此
前的言论“有失礼数”，今后会督促
其严格要求自己的言行。

本周二上港同恒大的亚冠八
强战中，.打 ))的上港经历惊心动
魄的点球大战后惊险晋级。赛后主
教练博阿斯情绪激动，在发布会上

公开表示：“恒大可以控制亚足联，
他们可以做想做的任何事情，他们
为了胜利什么都能干。”正是这句
“恒大可以控制亚足联”引发争议，
甚至一些外国媒体都报道了此事。

目前亚足联确认，已针对博阿
斯在恒大上港一战赛后发布会上
的言论展开调查，并有可能依据
《亚足联纪律与道德准则条例》对
博阿斯进行处罚，具体的处罚结果

将择日宣布。
在亚足联处罚出台之前，上港

方面先主动认错，希望能获得宽大
处理。上港昨晚在官方公告中表示，
虽然晋级亚冠四强，但是球队在次

回合比赛中表现的确很差，博阿斯
对此十分不满意，所以才没能控制
住自己的嘴。上港方面称，无论如
何，作为一名世界级的职业主教练，
在正式、公开场合运用有失礼数的
言辞表达观点都是不合适的：“为
此，我俱乐部已经就此事真诚地向
亚足联致函以表歉意。博阿斯本人
也表示了自己对亚足联和裁判并无
主观恶意，同时，也对于自己的失礼
言辞表示歉意。”本报记者 李元春

吴江汾湖再迎世界杯攀岩赛 斯诺克世界公开赛将战玉山

主帅乱说话 球队赔不是
上港致歉亚足联!博阿斯有失礼数

上海德比
今晚打响

! 博阿斯希望踢出气势 图 !"

! 吴金贵今晚压力不小 图 !"

! 每次上海德比都成

为热点

见习记者 李铭珅 摄


